

# おはらふくし ビレッジだより

～幸福（しあわせ）届ける～

発行/おはらふくしビレッジだより編集委員会

〒470-0564 愛知県豊田市沢田町座内22番地



炊き出し訓練



僕もみんなと一緒にラーメンを食べたよ！

四月二十九日、法音寺岐阜支院の方々が来園され、学園の広場で炊き出しを行って下さいました。子ども達は普段見慣れない大きな釜やたくさんの人たちに興味津々な様子がありました。その日の昼食は、ラーメンと菜飯を頂きました。「おかわり下さい！」と沢山の利用者がおかわりを求めるほどラーメンが美味しかった様です。子どもたちも大満足の一日本となりました。

今日は新人職員の皆さんのがんばりを紹介しましょう。かなり以前に出版された本ですが、古今東西の賢人の言葉を集めた本です。題名は『聖なる知恵の言葉』です。原題を直訳すると『進化した魂のためのガイド』です。

この本は原題が示すように、一般的な言葉と違った精神的、靈的な成長に深く寄与する言葉が集められています。一ページ目から読み進めて行つても良いのですが、編者のスザン・ヘイワードは次のような読み方を勧めています。

「この本はあなたが問題にぶつかったり、何かを決めるために助言が必要な時に使う本です。まず、その問題をはっきりと心の中に描き、瞑想をして心を静めます。その状態になると、潜在意識と直観力が使えるようになります。そこで助言を得ようとして頼いながら、この本を適当に開きます。その時最初にあなたの目にに入った言葉が、今のあなたに最も必要な言葉です。何故そうなるのか？スーザン・ヘイワードによると、この世に偶然はなく、宇宙は常に私たちを助けようとして待ち構えている」

是非、一読をお勧めします。

## コラム

社会福祉法人 昭徳会  
理事長 鈴木正修  
(大乗山法音寺副山首)

## 知的障害児施設 小原学園

### ◆お釈迦様の誕生日◆

四月八日に花まつりを行いました。花まつりとは、お釈迦様の誕生日で小原学園では毎年お祝いをしています。花まつりの由来を聞き、一人ひとりお釈迦様に甘茶をかけてお祝いしました。お祝い後は、皆でゲームをして楽しみました。



柄杓でお釈迦様にそっと甘茶を…(ーー)

四月十五日、豊田市子ども会総会にて和太鼓演奏を行いました。この日に備え学園でたくさん練習をしてきました。とても大きなステージで、少し緊張している様子もありましたが、いざ始まりの笛が流れるとリズムに合わせて力強く元気一杯に演奏することが出来ました。

### 和太鼓演奏



最後の決めポーズ☆「ヤーー！！」



おいし～よ♪ (▽▽)/

五平餅大好き！今までに何度も樟(くすのき)茶屋さんによる五平餅交流が行われ、毎回子ども達に大人気です♪樟茶屋さんの皆さんにやり方を教えてもらいながらひょうたん型の五平餅を作りました♪完成した五平餅は炭火で焼き、甘辛いタレが絶妙に美味しいくて…。思わず終始無言になり、食べるのに夢中になっている子ども達の姿や笑顔がとても可愛かったです。子ども達にとっては大満足な一日でした！

五平餅大好き！今までに何度も樟(くすのき)茶屋さんによる五平餅交流が行われ、毎回子ども達に大人気です♪樟茶屋さんの皆さんにやり方を教えてもらいながらひょうたん型の五平餅を作りました♪完成した五平餅は炭火で焼き、甘辛いタレが絶妙に美味しいくて…。思わず終始無言になり、食べるのに夢中になっている子ども達の姿や笑顔がとても可愛かったです。子ども達にとっては大満足な一日でした！

## 五平餅交流

ボランティアさん  
いつも  
ありがとうございます！

たくさんのボランティアさん  
協力に感謝致します。

・小原地区

・ボランティア協会様  
(グラントゴルフ・物作り)

・手嶋様  
(こいのぼりの寄贈)

・高木様  
(五月人形の寄贈)  
(絵本読み聞かせ)

・加藤様  
(シャボン玉交流)  
・鈴木様  
(お菓子の寄贈)  
・パチンコ玉越様  
(お菓子の寄贈)

・パチンコマツヤ様  
(お菓子の寄贈)  
・樟茶屋様  
(五平餅交流)

・トヨタ三層会

・ボランティア様  
(大掃除・ウッドデッキの  
ペニキ塗り)

・小沢屋商店様  
(駄菓子屋交流)

(順不同)

## 障害者支援施設 小原寮

### 夜桜宴会を開催



花見の様子です

春を迎えるても小原福祉ビルではまだ肌寒い日が続いていました。

四月二十二日（火）、れいんぼうフロアでは、中庭を飾りつけ、夜桜宴会を開催しました。お寿司やオードブル、デザートにお酒と、笑顔満開の楽しい花見となりました。



テーマソングを披露しました

五月五日（土）の子供の日、この日はまるで夏を思わせるような陽気の中、利用者七名と職員で、日ごろ自分たちが作っている陶芸品・野菜などを石畳ふれあい朝市で販売しました。

石畳朝市への参加は会を重ね、いつの間にか四十三回目になりました。

今では顔なじみの方々も増え、優しいふれあいの中で楽しく参加させていただいている

### 石畳ふれあい朝市



楽しく歌って踊ります

また地域の方が、朝市のテーマソングとその振付（ダンス）を作られました。なんと今回、その披露と一緒にしてほしいとの話があり、歌を得意とする利用者が一緒に歌う機会がありました。

とても楽しい心に残る一日となりました。今後も参加させていただこうと思います。地域や関係者の方々、ありがとうございます。

### ある日の出来事



お茶くみは、お手のものです

Iさんが「台所を開けて欲しい出来事です。

自閉症ユニットでの食事前の出来事です。

「」と要求がありました。台所を開けると、おもむろにお茶の準備を始めたのです。職員が準備し忘れたのをフォローしてくれていたのです。しかも手際も良く、お茶もこぼさずに丁寧な仕事ぶり。（Iさんの気持ち：ちゃんとやっておきなよ）

今では、すっかり彼の仕事になりました。

生活に、利用者一人ひとりが活躍する場は必要だなあと考えさせられる日でした。



平成23年度3月の実施風景

二十三年度に居酒屋として出店したものを、二十四年度は嗜好を凝らし更に屋台喫茶店として、新たに新装オープンするところになりました。

写真のようなレトロな雰囲気を演出しつつ、メニューもおいしい物を提供していきますので期待して下さい。

## 小原安立 屋台喫茶店

**特別養護老人ホーム  
小原安立**

檀家の方々がお声をかけてくださいり、とても嬉しそうにしていました。本人様や家族の方々も本当に良い記念になつたと喜ばれ、一緒に同行した我々介護員も「本当に良かった」と思っています。



旧知の檀家様とのひと時

加されました。

お寺の和尚様であつた旦那様のお墓参りをして、その後盛大な記念行事に参加しました。

利用者さん一人が「さくらさくら」を歌い始め、皆で大合唱になりました。関係者である入居者の方が参

加されました。

の記念行事に参加しました。

## 高齢者グループホーム 小原安立



豊田高専前の桜のトンネル

今春は桜の開花が例年より遅く待ち遠しかったことや当日は晴天であったことで満開の桜を見た時の喜びは格別でした。

四月九日に待ちに待った花見に豊田、岡崎方面に出掛けた時のことです。ドライブ中に車窓から満開の桜並木が見えた瞬間に利用者さんの一人が「さくらさくら」を歌い始め、皆で大合唱になりました。本当に歌の通りになりました。本当に歌の通りの情景に感動した一時でした。



しだれ桜と私達、どちらがキレイかしら

今後も利用者さんの体調管理に留意しつつ、外出の支援をしていきたいと思っています。



奥山田のしだれ桜とソメイヨシノのコントラ